
 

事業所名 グループホーム町屋 

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 ２０２０年 ６月 ２２日（月） 

参 加 者（意見照会） 議   題 

利用者       ０名 

利用者家族     １名 

地域住民の代表者  ０名 

市職員       １名 

地域包括支援センター職員          

１名 

事業所       ０名 

① 行事報告 

② 行事予定 

③ 意見照会 

④ 身体拘束適正化検討委員会 

⑤ 次回開催日 

  会    議    録 

２０２０年６月２２日に運営推進会議を行う予定でしたが、コロナウィルス

感染拡大防止により開催を中止しました。また、出席予定の方に意見照会とし

てご家族様、瀬戸市高齢者福祉課様、やすらぎ地域包括様にご意見、ご質問を

頂きましてありがとうございました。 

 

 

① 行事報告 

 

１号館 

 

・５月１１日 母の日のイベントを行いました。日頃の感謝を込めて、昼食

は手まりずし、メバルの煮付け、がんもの煮物、みそ汁をお召し上がり頂きま

した。おやつには、わらびもち、水ようかんをお召し上がり頂きました。 

 

・５月２６日 今年度１回目の避難訓練がありました。今回は日中の１０時

に地震が置き脱衣場より火災が発生したと想定し行いました。利用者様には施

設内から玄関の外までの避難訓練に参加して頂き、職員は初期消火訓練、火災

通報装置を使用しての通報訓練を行いました。避難は５分４０秒で、速やかに

避難が全員出来ました。 

 

・６月２２日 昼食時にお寿司作りをしました。しゃりにまぐろ、えび、サ

ーモン、玉子等好きなネタをのせお召し上がり頂きました。様々なネタにとて

も皆さま楽しそうにご参加頂けました。 

 

２号館 



 

・５月１１日 母の日のイベントを行いました。日頃の感謝を込めて、昼食

は稲荷ずし、メンチカツ、野菜サラダ、みそ汁をお召し上がり頂きました。お

やつには、プリンアラモードをお召し上がり頂きました。 

 

・５月２０日 今年度１回目の避難訓練がありました。今回は日中の１０時

に地震が置き脱衣場より火災が発生したと想定し行いました。利用者様には施

設内から玄関の外までの避難訓練に参加して頂き、職員は初期消火訓練、火災

通報装置を使用しての通報訓練を行いました。避難は８分３５秒で、速やかに

東屋まで避難が全員出来ました。 

 

・６月２２日 昼食時にお寿司作りをしました。しゃりにまぐろ、えび、サ

ーモン、玉子等好きなネタをのせお召し上がり頂きました。様々なネタにとて

も皆さま楽しそうにご参加頂けました。 

 

② 行事予定 

 

１号館 

 

・７月 七夕イベント 

  

２号館 

 

・７月 七夕イベント 

 ・誕生日会 

 

③ 質疑応答を意見照会にて行いました。 

 

≪ご家族様≫ 

 

 ・今回のコロナ対策を皆さまご協力努力して下さりありがとうございました。

これから夏になり熱中症の予防が大切になってくると思います。宜しくお願い

致します。 

 

ありがとうございました。施設では、コロナ対策として利用者様が食事の時

に対面にならないようにする。職員のマスク着用、手指アルコール消毒、手す

りなどの消毒、定期的な換気などを引き続き対策を取らさせて頂いています。 

また、熱中症予防も毎日水分量を集計し管理し、把握しています。個々に合



わせて、水分が少ない方にはこまめに水分補給を促すなど対応させて頂いてい

ます。また、施設内、居室内の温度にも気を付け空調管理をしています。 

 

≪瀬戸市高齢者福祉課様≫ 

 

・避難訓練でかかった時間は例年と比較して変化はありますか。また、誘導

する手順や役割分担はあらかじどう定めているか、教えていただきです。 

 

ありがとうございました。昨年は１号館７分３２秒、２号館７分４０秒でし

た。１号館は昨年より早く誘導が行えました。２号館は昨年より１分程時間が

かかりましたが車いすを上手く使い速やかに誘導が出来たのではないかと思い

ます。誘導する手順は火元の近い方から、どう誘導するかの順番を避難訓練に

参加する職員に考えてもらう様にしています。また、役割は事前に初期消火、

通報、点呼など振り分けを行い、毎回同じ職員が同じ役割をしないように振り

分けを行っています。 

 

≪やすらぎ地域包括様≫ 

 

 ・特記事項ありません。今後とも宜しくお願い致します。 

 

  ありがとうございます。こちらこそ今後とも宜しくお願い致します。 

 

 ご意見、ご質問頂きありがとうございました。 

 

④身体拘束適正化検討委員会 
 

 今回は、身体拘束をせずに行うケアを行う予定でした。 

 

 引き続き、町屋では身体拘束をせずに、利用者様に優しいケアが出来るよう

に取り組んでいきます。 

 

⑤次回会議 

未定 

 

 


